

Partnerschaften: Rat lehnt AfD-Antrag ab

Der Rat hat am Dienstagabend mit überwältigender Mehrheit einen Antrag der AfD zum Thema Städtepartnerschaften abgelehnt. Wie berichtet, hatte die AfD die Forderung gestellt, die offiziellen Beziehungen zu der von einem Front-National-Bürgermeister geführten französischen Partnerstadt Hénin-Beaumont wieder aufzunehmen. Gleichzeitig sollten die „Verhandlungen“ mit dem Istanbuler Bezirk Besiktas nicht fortgesetzt werden. Tenor der Ratsmehrheit: Die Beziehungen zu Hénin-Beaumont seien – mit Ausnahme der Ebene der Stadtspitzen – nie eingeschlafen. Und: Es gebe keine „Verhandlungen“ mit Besiktas, sondern nur ein Angebot aus der Türkei, über das nun beraten werde. „Ich bin entsetzt, wie lange wir über diesen Antrag diskutieren“, sagte Andreas Prennig (Piraten-AL) am Ende der 20-minütigen Ratsdebatte. Damit werte man die AfD unnötig auf. loc